令和4年度 校長室だより No.27



令和4年10月21日 【発行者】

佐野市立田沼東中学校長 松島 繁夫

10月も中旬を過ぎ、秋の深まりを感じる時期となりました。衣替えはまだ移行期間中で上着なしで登校している生徒がほとんどですが、気温が下がり、上着を着て登校する生徒も増えてきました。また日没が早まったことに対応し、今週から部活動の終了時刻が16時45分、完全下校が17時となりました。(駅伝競走部のみ練習を延長)

ところで、先週の市新人体育大会に続き、明日は市駅伝競走大会が開催されます。そしてその後は各競技の県大会があり、まだまだスポーツの秋は続きます。一方、昨日は市中学校英語スピーチコンテスト、さらに来月早々には群竹祭 (学校祭)が予定されており、文化・芸術の秋でもあります。

秋の深まりのように、様々な行事や活動を通して、生徒の学びがより一層深まるよう取り組んでいく考えです。

◇佐野市総合体育大会

10月14日(金)·15日(土)に佐野市新人体育大会が開催されました。この大会はコロナ禍のため2年間開催できず、3年ぶりの大会となりました。これまでの練習の成果を如何なく発揮し見事第



1位を獲得した生徒、惜しくも県大会出場には至らなかった生徒(チーム)など、結果は様々でしたが、どの生徒も善戦健闘、よく頑張りました。

保護者の皆様には選手の送迎や応援等で大変お世話になりました。また、PTA体育補導委員の皆様には立哨指導にご協力いただきありがとうございました。

─【佐野市新人体育大会結果 ★県大会出場】────
【在我中村人体自入公仙术 【宗八公山场】
〇サッカー部 3位
〇男子バスケットボール部 3位 〇女子バスケットボール部 惜敗
○男子バレーボール部 3位★ ○女子バレーボール部 3位
○男子卓球部 団体 惜敗 個人 準優勝 □□□□★、8位 □□□□★
○女子卓球部 団体 3位 個人 3位 □□□□★、8位 □□ □□★
○男子ソフトテニス部 団体 惜敗 個人 準優勝 □□□□・□□□□★
〇女子ソフトテニス部 団体 惜敗
〇剣道部 男子団体 惜敗 女子団体 惜敗
〇陸上競技部(入賞者)
1年男子 100m 1位 □□□□★ 1年男子 200m 1位 □□□□★
1年男子1500m 1位 □□□□★ 2年男子800m、3位 □□□□

共通男子 4×100mR 3位 □□□□・□□□□・□□□□★

1年女子800m 3位 口口口口	
2年女子 100m 3位 口口口口	2年女子 200m 3位 口口口口
2年女子800m 1位 □□□□★、	3位 □□□□
2年女子 1500m 1位 □□□□★	
共通女子 4×100m R 1位 口口口口	· □ □ □ □ · □ □ □ □ □ ★

◇星空観察会

10月20日(木)、元本校職員の口口口口様のご 協力により星空観察会が行われました。

本校は市内の市立小中義務教育学校で唯一屋 上に天体望遠鏡が設置されています。これは現在 の南校舎建設に際し設置されたもので、既に 35 年程経っています。一時は故障して使用できない



状態でしたが、ロロロロ様のご尽力により修理され、再び、天体観察ができる ようになりました。

当日は快晴で、木星の衛星や土星の輪などをはっきり観察することができ、 生徒も大いに満足している様子でした。

◇佐野市中学校英語スピーチコンテスト開催

昨日 10 月 20 日(木)に佐野市中学校英語スピー チコンテストが、葛生あくとプラザで開催され、本 校からは、学年代表各1名が参加しました。

結果が以下のとおりです。

Ⅰ部 優良賞 1年 □□□□



--※「栃木県が全国ワースト 自転車事故、中学生の「第一当事者」割合 ------

10月19日(水)の下野新聞記事によると、民間組織「自転車の安全利用促 進委員会」(東京都)の調査では、県内で2021年に発生した自転車通学中の事 故のうち、中学生が過失の重い「第一当事者」になった割合は55.9%で、全国 ワースト1位だったそうです。(高校生は全国ワースト2位)

ご存知のとおり、栃木県では、「自転車利用者は、自転車損害賠償責任保険等 に加入しなければならない」との条例が今年7月1日から施行されました。し かし、保険に加入したから大丈夫ということはありません。万が一の備えは必 要ですが、まずは交通事故を起こさないよう十分注意して自転車を利用するこ とが重要です。

道路交通法では自転車は乗用車などと同じ「車両」扱いであることを踏まえ、 交通安全には十分注意するよう、改めてご家庭でも注意喚起をお願いします。